

発行:2025 年 10 月 2 日

## SUPER GT 第 6 戦 SUGO・GT300 クラスで DUNLOP 装着車が優勝

住友ゴム工業(株)が DUNLOP(ダンロップ)タイヤを供給するチームが、9 月 20 日から 21 日にスポーツランド SUGO で開催された国内最高峰の自動車レース「2025 AUTOBACS SUPER GT」第 6 戦の GT300 クラスで優勝しました。



「Syntium LMcorsa LC500 GT(60 号車)」  
レースの様子



GT300 クラス優勝を果たしたドライバー  
(左から、吉本大樹選手/河野駿佑選手)

SUPER GT 第 6 戦は、20 日に予選、21 日に 300km の決勝レースが行われました。雨の影響はなく、予選・決勝ともにドライコンディションとなりました。DUNLOP タイヤを装着した「Syntium LMcorsa LC500 GT (60 号車)」は、予選 2 位からスタートし、レース序盤で予選 1 位の車両を抜いてトップを維持。中盤には約 1 時間レースの一時中断が発生するなど荒れた展開となりましたが、DUNLOP タイヤは終始安定した性能を発揮し、「Syntium LMcorsa LC500 GT(60 号車)」の今季初優勝を力強く支えました。

以上

<商品・イベントに関するお問い合わせ先>

タイヤお客様相談室 [TEL:0120-39-2788](tel:0120-39-2788)